

Transcripción de audio de Mercedes Pabón, residente del barrio Colinas 2

Yo estoy contenta con lo que nos están diciendo del agua, porque el problema acá de nosotros siempre ha sido el agua, hemos tenido escasez de agua y de agua no tratada.

Ya si vienen con este proyecto me gusta mucho, por eso esperamos que nos entreguen el agua potable y tratada las 24 horas del día.

Esto lo digo porque el suministro es de pocas horas al día, por la mañana un ratico, por la tarde otro ratico, y a veces es tedioso porque uno necesita lavar y hacer algo.

Si este proyecto se va a dar me parece muy bien y mi aplaudo, la verdad también las gracias al señor alcalde porque lo termina de cumplir.